

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder Vierte mogelt beim Online-Dating

Berlin, 19.01.2015, 13:36 Uhr

GDN - Bei der Partnersuche im Internet nehmen es viele mit der Wahrheit nicht so genau: Rund jeder vierte Nutzer von Internet-Singlebörsen oder Dating-Apps (23 Prozent) gibt in einer Umfrage an, schon ein- oder mehrmals falsche Angaben gemacht zu haben. Dabei erklären Männer mit 25 Prozent etwas häufiger als Frauen mit 21 Prozent, zum Beispiel bei Gewicht, Familienstand oder Alter zu mogeln, wie die repräsentative Umfrage im Auftrag des Digitalverbands Bitkom ergab.

"Eine gesunde Distanz zu den Angaben auf Dating-Plattformen kann vor Überraschungen schützen", sagte Bitkom-Experte Tobias Arns. Die große Mehrheit der Nutzer setzt laut Umfrage ohnehin auf Ehrlichkeit: Dreiviertel der Befragten (75 Prozent) geben an, noch nie falsche Angaben beim Online-Dating gemacht zu haben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-48210/umfrage-jeder-vierte-mogelt-beim-online-dating.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com